

東西対抗ソフトテニス大会 東日本の勝利へ貢献!



▲大会に出場した柴田結月さん

1 月13日、14日に第7回全日本小学生東西対抗ソフトテニス大会が和歌山県ビッグホール・ビッグウエーブで開催され、東日本と西日本からそれぞれ12ペアが選出され対戦しました。山形県からは2ペアが代表として出場し、そのうち金山小学校6年で真室川ジュニアに所属する、柴田結月さん(七日町)が会場し東日本の勝利に貢献しました。

新庄南高金山校の生徒 除雪ボランティアを実施



▲町内の高齢者宅5件の除雪を行いました

1 月18日、新庄南高金山校の生徒33名が、一人暮らし高齢者宅や、高齢夫婦世帯の除雪ボランティアを行いました。例年より積雪量は少なめでしたが、それでも軒下や家の裏など雪の処理が困難な箇所を、業務を分担しながら除雪を行いました。作業の間には住民の方との交流もみられ充実したボランティア活動となりました。

神室雪まつり

2 月11日、グリーンバレー神室を会場に「神室雪まつり」が開催され、来場した約500名が冬のイベントを楽しみました。イベントでは物販やお歳灯、雪中花火が行われた他、雪上にテントサウナが設置され20代から30代の若者がサウナを楽しみました。また、スキー場では高校生以下にリフトが無料で開放されアルペンスキーやスノーボード、ソリ、スノーチューブなどを楽しむ姿が多く見られました。



① スキー場で雪遊びを楽しむ子ども達
② お歳灯
③ 温かい食べ物や飲み物などの販売
④ 若者に人気のテントサウナ

故岸先生のゆかりの品々 息子、倫一郎さんより町へご寄贈



岸 りんいちろう 倫一郎さんから、父上である故岸宏一先生ゆかりの貴重な品々を「町民の皆さんにもぜひご覧いただきたい」というご厚意により、町へご寄贈いただきました。ご寄贈いただいたのは、厚生労働副大臣の任命状や参議院日本ブルガリア議員連盟会長を務められ受章されたマダラの騎士勲章など。「岸宏一のゆかりの品々を整理するにあたり、父の想いを考えると役場に展示し町民の皆様にご覧いただくことが最善と考え、この度の寄贈に至りました。ぜひ多くの子供たちにも目にしてもらえれば幸いです」と倫一郎さんよりメッセージをいただいております。これらの寄贈品は役場1階ロビーに展示していますのでぜひご覧ください。



①②③④ ご寄贈いただいた故岸宏一先生ゆかりの貴重な品々
⑤ 故岸宏一氏のご息子である岸倫一郎さん

広報かねやまが全国へ 県で最高賞「特選」を3枠受賞!



①「組み写真部門」で特選を受賞した金山まつりの組み写真
②③「広報紙部門」で特選を受賞した広報かねやま11月号
④「映像部門」で特選を受賞した令和5年度職員採用試験PR動画
⑤「広報企画部門」に応募した令和5年度職員採用試験PRポスター



令和5年度
職員採用試験
PR動画はこちら

令 和5年度山形県市町村広報コンクールの審査結果が発表され、金山町が「広報紙部門」「組み写真部門」「映像作品部門」でそれぞれ最高賞である「特選」を受賞しました。特選を受賞した3作品は全国広報コンクールに推薦されます。また、令和5年度職員採用試験PRポスターも全国広報コンクールへの推薦が決まり、全国への切符を4枚獲得しました。広報コンクールは年に一度、各市町村が自慢の広報紙を応募し、表現力や技術力を審査されるもの。金山町の広報は「ストーリーに読み応えがあるだけでなく、希望や期待、エネルギーを感じ、町民に元気を与える。1枚1枚の写真がきれいで、レイアウトも秀逸」映像については「インタビュー映像がとても効果的で、好感の持てる内容。職員が実際に働く映像にやりがいを語る音声を合わせており、仕事の姿が想像しやすい。また、動画の編集、演出のクオリティが高い」と評価されました。受賞は町民の皆様のご協力があったこと。広報活動にご協力いただいている町民の皆様に感謝いたします。

まちのわだい

身近なわだい、お寄せください。
総務課 広報・DX推進係 ☎29-5601